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Abstract

Theme :
Ethology and phylogeny of birds: case of Bulbul gardens Pycnonotus barbatus (Desfontaine,
1789)

Abstract

In order to see the current state of Ethology and the phylogeny of the bulbul of the ENSA
Park Pycnonotus barbatus gardens, monthly outings are carried out during the period from
September 2017 to May 2018, Six activities of the bulbul gardens are identified.

Knowing the phylogeny of the bulbul is important for various areas including ecologists as
well as for bird breeders who want to form couples that will be used for breeding. The purpose
of this study is to know if there are mutations or not in this species, if there is a genetic drift.

Or if there is a gene flow that leads to the extinction of species

Keywords:
Ethology , phylogeny, Bulbul gardens Pycnonotus barbatus




Résumé

Théme : Ethologie et phylogénie des oiseaux : cas de Bulbul des jardins Pycnonotus barbatus

(Desfontaine, 1789)

Résumé

Dans le but de voire 1’état actuelle de I’Ethologie et la phylogénie du bulbul des jardins
Pycnonotus barbatus de parc de ’ENSA, des sorties mensuelles sont réalisées durant la période
allant du mois de Septembre 2017 a mai 2018, Six activités du bulbul des jardins sont

identifiées.

Connaitre la phylogénie du bulbul est importante pour divers domaines notamment pour les
écologistes ainsi que pour les éleveurs d’oiseaux qui veulent former des couples qui serviront
a la reproduction. Le but de cette étude est de connaitre s’il y’a des mutations ou non chez
cette espece, s’il y’a une dérive génétique. Ou bien s’il y’a un flux de génes qui conduit a

I’extinction des espéces.

Mots-clés : Ethologie , Phylogénie , bulbul des jardins.




